

**Gemeinsame Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 29.08.2018 der  
CDU-Fraktion, ÖDP und FDP**

**Rückschnitt Hecken und Unkrautüberwuchs zwischen Bahnstraße und Straßenbahntrasse Linie 52 auf Höhe Wiese Lantelweg**

**Antrag**

Der Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim fragt die Verwaltung, wann die Beseitigung der in den Straßenverkehrsweg hineinragenden Zweige der Hecke zwischen Bahnstraße und Straßenbahntrasse Linie 52 auf Höhe Wiese Lantelweg zu erwarten ist.

**Begründung:**

Bei Begegnungsverkehr auf der Bahnstraße in Höhe Lantelweg muss man durch die linksseitig parkenden Autos am äußeren rechten Fahrbahnrand entlangfahren. Durch überstehende Äste und Zweige der dortigen Hecke und des Unkrauts ist dies jedoch nicht möglich, ohne mit diesen in Kontakt zu kommen. Dies irritiert insbesondere Fahrradfahrer. Da diese Strecke von vielen Schülern der weiterführenden Schulen in der Innenstadt und Kindern der Kita Mühlweg genutzt wird, ist eine schnelle Beseitigung der Gefahrenstelle notwendig.

Mainz, 06.08.2018

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)  
Gez. Dr. Peter Schenk (ÖDP)  
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)